

# 高甲佐高だより

(11月号) 184号

発行日：令和2年11月25日

発行責任者：校長 本山 幸広

編集：総務部

## 青垣祭

11月6日(金)に松橋西支援学校上益城分教室の皆さんと合同で青垣祭が行われました。



ポスター制作：赤崎天翔さん(甲佐中出身)



音楽部



カルチャー倶楽部



3年生お弁当企画



松橋西支援学校上益城分教室の生徒会と一緒に作製した即興スプレーアート



1年生発表



1-3アマビエ制



保健委員会発表



生徒会メンバー



家庭クラブ発表



図書委員会



2年生ステージ発表 合唱&ダンス



家庭科作品展示



上益城分教室作品展示



美術部・美術選択者作品展示



漢文暗誦



有志発表



音楽選択者発表



みんな大活躍の一日でした!



クライミング体

## 地域と連携した避難訓練

11月4日（水）に、地域と連携した防災・避難訓練を、若草保育園、松橋西支援学校上益城分教室と一緒に実施しました。例年、横田地区の住民の方も参加されていましたが、今年は新型コロナウイルス感染防止のため参加は見送られました。



## 稲刈り体験

11月5日（木）、白旗小学校の5年生の皆さんと3年生普通科、福祉コースの男子7人が小学校近くの田んぼで稲刈り体験を行いました。白旗小学校の皆さん、ご指導いただいた皆様、貴重な体験をありがとうございました。



紅葉の陣 うさぎとカメの陣

## スポーツフェスティバル

楓の陣 バチバチフェスティバル

10月29日（木）午後第2回紅葉の陣が、30日（金）に第3回楓の陣が開催されました。紅葉の陣ではフットサルとドッジボール、楓の陣ではキックベースボール、ソフトボール、体育大会種目の競技が行われました。第3回終了時点での結果は、赤団が優勢となっています。ラストを飾る大会は12月に行われます。果たして勝負の行方はどうなるのでしょうか。



## 女子バレーボール部

春高バレー予選大会に出場し、初戦突破！

数十年ぶりに女子バレーボール部が復活して3年。11月7日（土）に行われた公式戦で初勝利を挙げました！少ない人数ながらもコツコツと練習に励み、掴んだ1勝。先輩たちから受け継いだ努力が実った嬉しい初勝利でした。



## 小規模校サミット

11月14日（土）、全国の小規模校が学校や地域の課題とどう向き合っているか語り合う「小規模校サミット」に、生徒会が参加しました。今年はコロナ禍の影響でリモート開催になりました。「小規模校だからできるという考え方をすれば、たくさんのことにまだまだ挑戦できると思った」など様々な感想があり、各校の意見を聞く中で多くの刺激を受けたようです。

